

C. N. T.

OPOSICION

A. I. T.

BOLETIN

Organo mensual del Sindicato de la Industria Textil y Fabril de Alcoy

Año VIII Número 4	Alcoy 6 de Marzo 1936	Redacción y Administración Salvador Seguí, 14
----------------------	-----------------------	--

Ante el momento

A por nuestro frente

En España, han acontecido unos hechos que, estudiados en sí, y deduciendo las consecuencias que han de derivarse, nos dan la pauta de lo que sucesivamente puede ocurrir si la mecánica social y el péndulo de la historia señala con las oscilaciones precisas, la tensión de una corriente espiritual que acusa un rápido avance en la captación del verdadero problema social. El afán de satisfacer las necesidades de orden económico y político, ha ganado las conciencias del proletariado que, despierto a los albores de una nueva aurora, se halla en marcha hacia la consecución de su fin. El estado de madurez a que ha podido llegar la masa obrera para proyectar la nueva civilización basada en el trabajo, confirma plenamente su grado de desarrollo y la capacidad constructiva que lleva en potencia, frente a las soluciones burguesas que agravan todos los problemas.

El Frente Popular que ha podido agrupar en un haz a los partidos republicanos y obreros bajo la bandera de los presos y para derrotar en el poder a la reacción, ha tenido la virtud de arrastrar a la gran multitud de votantes que supone el proletariado. Pero la confianza depositada en el poder naciente no tiene el alcance que se depositó en la instauración de la República. A su cargo ha dejado la libertad de los camaradas presos y la de poner en orden lo que la reacción entronizada desbarató. En lo demás confía en sus fuerzas, por lo que pide *libertad* de moverse, cuya aspiración le llevó a atender el llamamiento de ese frente.

El proletariado ha sentido, cómo no!, la inmensa satisfacción de ver cumplida la primera promesa al observar la rápida salida, aunque no de todos los presos. La reposición de los represaliados, por lo cual trabajan todos, también es motivo de alegría. Pero el crédito a una democracia burguesa ha de ser limitado ya que sabe que ésta no ha de cambiar el curso de su vida. Su suprema aspiración de derrum-

bar al capitalismo corruptor de conciencias y conculcador de todos los derechos, no puede estar representada en los límites de las leyes que los hombres confeccionan con vistas a mantener la división de clases. Un estado que mantiene en firme la propiedad privada, que la considera intangible, y que ello significa la esclavitud económica de las masas obreras, ha de chocar imprescindiblemente con la aspiración del proletariado que ya se halla en línea de combate para derrocarlo.

La revolución de Octubre que seguirá iluminando los cerebros y la conciencia de los parias del trabajo, ha de proseguir sin alternativas, sin desmayos. La sangre vertida por los mártires de la heroica insurrección, ha fecundado el suelo español, y va a brotar de sus entrañas el nuevo ser que, robusto y firme, nos ha de llevar al triunfo de la verdadera justicia, donde no sea posible la persecución de un estado gendarme; donde las cárceles no cobijen más hijos del pueblo, y los esbirros no puedan ensañarse más con sus víctimas.

Ese despertar de las multitudes nos coloca en el trance de realizar la obra fecunda que demanda el momento decisivo de la historia. El frente proletario invocado por todos los sectores obreros, marca la tónica de nuestra actuación. Nos habla a la conciencia de clase indicándonos el camino que se ha de recorrer. Indica también la confianza que tenemos en nosotros mismos, y que esta confianza ha crecido enormemente después de Octubre.

El Frente Popular, una vez logrado su triunfo, debe dejar paso al gran Frente Proletario que no debe retrasar su formación. De él dependerá la victoria de los explotados. Cualquier contingencia podría reclamar la intervención enérgica del proletariado que debe tener provisto el engranaje para hacerle frente. No se olvide que la reacción, el fascismo, derrotado hoy, puede volver a levantar la cabeza e intentar aplastarnos.

Para cuando eso pueda acontecer que nos coja unidos a todos y predispuestos a forzar la marcha para superar la etapa capitalista.

El Frente Proletario debe proseguir canalizando el espíritu de la revolución de Octubre hasta hacerla triunfar. Así lo exige el sacrificio de todas las vícti-

mas que ofrendaron su libertad y su vida por la emancipación total, por el bienestar y la libertad de todos. La responsabilidad que tenemos contraída con esos luchadores es tan enormemente grande que proseguir el camino que nos trazaron es un deber, una

obligación indeclinable. Si queremos considerarnos dignos continuadores de la obra empezada y sellada con el dolor de nuestros hermanos de Asturias, no debemos, no podemos eludir el compromiso de constituir nuestro frente. Vamos, pues, a por nuestro frente.

Información del Comité y de las Secciones

Circular

A todas las organizaciones textiles de la Región de Levante

Compañeros: Nos dirigimos a todos los pueblos de Levante donde exista industria textil con el objeto de establecer una relación estrecha entre todos estos pueblos y con el fin de unificarlos para una obra común.

El Sindicato de la Industria Textil de Alcoy se dispone a emprender esta tarea entendiendo que en los momentos que vivimos no basta organizarse localmente, sino que es necesario además extender esta unión en un plano comarcal, regional y hasta nacional, si queremos defender nuestras conquistas de clase de una manera eficaz. Este Sindicato, creyendo que en este sentido hay mucho trabajo por hacer, inicia esta campaña de una manera inmediata sin reparar en sacrificios con la confianza, desde luego, de que los demás pueblos verán con simpatía este objetivo y nos ayudarán en lo que puedan.

Una vez conseguida la relación, lo primero que deberá hacerse, a nuestro entender, es convocar a todos los pueblos y en aquella reunión o Pleno constituir la Federación Comarcal o Regional de la Industria Textil y al mismo tiempo elaborar entre todos un plan de reivindicaciones económicas y morales que tienda principalmente a poner a todos estos pueblos en igualdad de condiciones de trabajo, elevando sus salarios y nivelándolos en lo posible a los de nuestra ciudad.

Conseguido esto, habremos dado un gran paso.

Bueno será que hagamos constar que para conseguir todo esto hemos de actuar en un terreno puramente profesional, dejando de lado las cuestiones de carácter político o ideológico, por entender que el conjunto de pueblos que forman los núcleos textiles en la región de Levante, pertenecen, indistintamente a una u otra central, están desorganizados o autónomos y la mejor manera de agruparlos a todos será atendiendo en un primer plano a las necesidades económicas y a los intereses profesionales de los trabajadores enrolados en nuestras organizaciones.

Nos consta que existen pueblos donde se ejerce una explotación inicua. La burguesía paga en estos pueblos salarios de hambre y hace trabajar a sus obreros en condiciones verdaderamente calamitosas, y todo por la falta de una organización potente que pudiera oponerse a estos desmanes. Es necesario salir en auxilio de estos pequeños pueblos si no queremos que el mal tome proporciones alarmantes.

Por todo lo dicho y por muchas otras cosas que iremos exponiendo en lo sucesivo, es por lo que juzgamos de imprescindible e inaplazable necesidad el constituir urgentemente la Federación Regional de la Industria Textil en Levante. De esta forma podremos establecer unos lazos de solidaridad entre todos los pueblos que para acontecimientos ulteriores pudieran ser de mucha utilidad.

En la mente de todos está la verdadera eficacia que tendría una organización que, por encima de los intereses de partido, sirviera de nexo de relación, en el terreno profesional, entre todas las organizaciones de la industria textil. Sólo así seríamos fuertes para hacer frente de manera adecuada a los atropellos de nuestra burguesía rapaz.

Así, pues, esperamos nos contestaréis sin demora cual es vuestro parecer sobre el particular diciéndonos si creéis también de necesidad la constitución de la F. R. de la I. T.

Esperando nos contestaréis todo lo más pronto posible, a fin de poder nosotros activar los demás trabajos, quedamos fraternalmente vuestros y de la causa obrera.

Por el Sindicato de la Industria Textil
EL COMITE

Alcoy 5 de Marzo de 1936.

Sección Ramo de Agua

Actuaciones

Al salir por primera vez a la luz pública, después de un lapso de tiempo en el cual entendimos que la mejor contestación sería el silencio, no nos guía otro afán que el de hacer destacar conveniencias y particularidades, las cuales puedan llegar a la mente de todos los trabajadores y en particular a los del Ramo de Agua, obreros estos que, por diversas causas, son

los más vilipendiados y escarnecidos de toda la Industria Textil.

A consecuencia de interpretar cada cual las cosas a su gusto, sin algo que pudiera sostener la moralidad suficiente para el feliz éxito de una contienda, tuvimos que sostener una lucha titánica contra la patronal, la cual tuvo que degenerar en un fracaso absoluto ya que las ofertas conseguidas fueron un baldón, un escarnio, para estos sufridos parias que desde sus puestos de lucha veían y con gran disgusto, como por más que intentaban limpiar el camino de obstáculos, estos aparecían de cada momento con mayor número y más imponentes. ¿Resultados? Los esperados desde el instante que divididos y con miras egoístas de por medio, nos entregamos a la lucha con la vista fija al hermano por si tenía reservas mentales, descuidando por consiguiente al enemigo común, la clase explotadora que se divertía de lo lindo atizando el fuego de las pasiones existentes entonces entre los trabajadores. Y cuando todo estuviera devastado, poco costaría apoderarse del botín y como manada de buitres picotear la carne viva hasta conseguir el desmoronamiento tan ansiado de la organización en general. Después, el movimiento de Octubre. ¿Para qué recordar más? Entendemos que esta dura lección sabremos aprovecharla en lo sucesivo.

Tenemos el deber de omitir muchos conceptos por considerar que los actuales momentos son de buscar la unidad entre todos los obreros organizados, pues de lo contrario, caeríamos en los mismos defectos mencionados anteriormente. Ahora bien; conviene hacer destacar el, por qué de constituirse en Sección aparte para que nadie se llame a engaño.

Ante los continuos atropellos por parte de los patronos desde Octubre del 34 hasta el día de hoy, muchos de ellos denunciados a la Sección Ramo de Agua y al Comité de la Industria Textil, este último estimó la necesidad de relacionarse con dicha Sección para contrarrestar en lo posible el alud patronal que se nos venía encima, intentando además, la unidad de ambas partes. Estos trabajos dieron como consecuencia la inhibición absoluta de la citada Sección. Caso tan insólito debía dar lugar a la discusión de estas cuestiones ante una asamblea general de la industria, en la cual, se aprobó la inmediata formación de una Comisión organizadora y esta se encargara de hacer un llamamiento a todos aquellos que por sus cosas estaban apartados de la organización, en perjuicio de sus intereses de clase. Por ahora nuestros propósitos se han visto coronados por el mayor éxito en bien de los trabajadores en general.

Y ahora preguntamos a todos los componentes del ramo de agua: ¿Debemos continuar con el relajamiento moral que nos encontramos? Entendemos que no, ya que existen problemas a descifrar y ventilar, los cuales redundarían todos en beneficio de la clase trabajadora. Por consiguiente, invitamos a todos los trabajadores de este ramo a que cada cual cumpla

con su deber asociándose para bien de todos y, sin duda alguna, no tardará mucho tiempo en que recibamos los resultados óptimos de nuestra unión, ya que esta representa la fuerza.

LA COMISIÓN ORGANIZADORA

Alcoy, Febrero 1936.

Sección Géneros de Punto

Se nos hace vivir en régimen de tristeza inconmensurable, donde es triste hasta la misma alegría espiritual que se expende a tanto la dosis en cualquier sitio. No se trabaja para la colectividad ni para el progreso, se trabaja para el mercado y por el beneficio individual, y nada tiene de extraño que movido el engranaje social por este impulso moral vaya todo como tenemos la desgracia de presenciar y vivir.

Cegados por el egoísmo de obtener cada vez mayor ganancia, se engendra hambre para crear riqueza, es decir se embrutece a todo un pueblo con jornales de hambre para que el rico lo sea mucho más.

Y aun esta ganancia obtenida a costa de tanto sufrimiento sólo alcanza a aquél que la ha aplicado, pues al poco de puesta en práctica, el ciclo que recorre la compra y venta lo anula por completo, quedando los demás con menos beneficios u obligados a usar el mismo procedimiento; así que en realidad y de una manera efectiva lo que hace el hambre de los primeros escarnecidos en la rebaja de sus salarios, es crear miseria y no riqueza.

Y si a esta tendencia negativa y fundamental del capitalismo, le añadimos el problema actual del paro obrero, vemos que no sólo los salarios bajan tiendan a salarios más bajos aun, sino que en la medida en que se rebajan éstos, aumentan los sin trabajo y semi-parados.

La vida miserable que arrastran los campesinos es igual a la pobreza vital de las industrias de que vivimos. Nuestra crisis es el efecto de la causa que a ellos arruina.

A nuestro oficio se le va planteando poco a poco el dilema de plantarse, tomar posiciones o morir. Algún que otro hecho y una nube de amenazas obligan a ponerse en guardia para no dejarse impunemente arrebatar el pan.

Si por esa pendiente de muerte se ve obligado el capital a arrastrarse, nosotros por dignidad de clase y por instinto de conservación debemos defendernos, y evitar por todos los medios el éxodo de la industria a otros pueblos.

LA SECCIÓN

Nota adicional.—El género de punto celebrará próximamente una asamblea para tratar, entre otras cosas de interés, del seguro de enfermedad, del cobro del jornal íntegro en los accidentes del trabajo que la industria lanera disfruta desde el año 31; de la solución de muchos casos de verdadera injusticia, y de

buscar una salida a la grave situación que atraviesa nuestro oficio.

Para esa asamblea que oportunamente convocaremos, esperamos la asistencia de todos los hombres y

las mujeres del oficio. De ella dependerá que la crisis de trabajo se aminore, estamos seguros de ello, y que se pongan en orden muchas cosas que tienen en tensión nuestros nervios por indignas.

Sindicato de la Industria Textil y Fabril

Balance correspondiente al cuarto trimestre del año 1935

Mes	INGRESOS	N.º	Ptas.	Dibre.	1 Por 300 ejemplares Boletín a			
	Suma anterior		286'45		0'09 Géneros Punto	69 27'00		
Oebre. 7	Por 200 sellos confederales correspondientes al mes de Agosto Géneros de Punto	46	30'00		» » Por 250 ejemplares Boletín a 0'09 Cardadores	70 22'50		
» »	» » Por 200 sellos confederales correspondientes al mes de Agosto Cardadores y Diablicos	47	30'00		» » Por 450 ejemplares Boletín a 0'09 Hilados	71 40'50		
» »	» » Por 400 sellos confederales correspondientes al mes de Agosto Hilados	48	60'00		» » Por 600 ejemplares Boletín a 0'09 Tejidos	72 54'00		
» »	» » Por 400 sellos confederales correspondientes al mes de Agosto Tejidos	49	60'00		» 14 Por el 35 % Tejidos	73 144'15		
» 13	Por el 35 % Cardadores y D.	50	48'45		» » » » » Hilados	74 80'45		
» »	» » » » » Géneros de Punto	51	66'00		» » » » » Cardadores	75 49'60		
» »	» » » » » Tejedores	52	150'95		» » » » » Géneros de Punto	76 84'10		
» »	» » » » » Hilados	53	86'70		» 17 » 500 sellos confederales correspondientes al mes de Noviembre Tejidos	77 75'00		
» »	» 25 carnets Géneros de Punto	54	8'75		» » Por 300 sellos confederales correspondientes al mes de Noviembre Hilados	78 45'00		
Nobre. 5	» 200 sellos confederales correspondientes al mes de Septiembre Géneros de Punto	55	30'00		» » Por 200 sellos confederales correspondientes al mes de Noviembre Cardadores y D.	79 30'00		
» »	» » Por 200 sellos confederales correspondientes al mes de Septiembre Cardadores y D.	56	30'00		» » Por 200 sellos confederales correspondientes al mes de Noviembre Géneros de Punto	80 30'00		
» »	» » Por 400 sellos confederales correspondientes al mes de Septiembre Tejidos	57	60'00		» 24 Por donativo Pro-presos Tejidos	81 100'00		
» »	» » Por 400 sellos confederales correspondientes al mes de Septiembre Hilados	58	60'00		» » » » » Cardadores y D.	82 100'00		
» 12	Por el 50 % Hilados	59	112'70		» » Por donativo Pro-presos Géneros de Punto	83 50'00		
» »	» » » » » Tejidos	60	168'35		» » Por donativo Pro-presos Hilados	84 40'00		
» »	» » » » » Géneros de Punto	61	61'20		Total	2.577'75		
» »	» » » » » Cardadores y D.	62	68'90		Mes	GASTOS	N.º	Ptas.
» 21	» 10 carnets a 0'35 S. Tejidos	63	3'50	Oebre. 1	Por suscripción a O. Social	1	50	
» 22	» 500 sellos confederales correspondientes al mes de Octubre Tejidos	64	75'00	» 2	» 1200 sellos confederales correspondientes al mes de Agto.	2	180'00	
» »	» » Por 300 sellos confederales correspondientes al mes de Octubre Hilados	65	45'00	» 6	» 1200 sellos confederales correspondientes al mes de Sebre.	3	180'00	
» »	» » Por 200 sellos confederales correspondientes al mes de Octubre Géneros de Punto	66	30'00	» 9	» Por factura E. Botella	4	32'00	
» »	» » Por 200 sellos confederales correspondientes al mes de Octubre Cardadores y D.	67	30'00	» 10	» el cuarto y último plazo de la máquina	5	200'00	
» 2	Por 10 carnets a 0'35 S. Hilados	68	3'50	» 13	» Por factura S. Miralles	6	9'00	
				» 20	» » R. Verdú	7	6'15	
				» »	» » Sección Cardas	8	100'00	
				» 22	» » papelería La antigua	9	8'00	
				» 27	» repartir convocatorias	10	4'00	
				» »	» » factura J. Aparisi	11	5'00	
				» »	» 1200 sellos confederales correspondientes al mes de Oebre.	12	180'00	

sus cajas de caudales a costa de su miseria y se deciden a presentar Bases de Trabajo para reglamentar el mismo y para que los míseros salarios que cobran sean elevados de forma convencional a los que en nuestra ciudad se cobran en la Industria Textil, desde luego, teniendo en cuenta las características especiales de esta fabricación que es nueva en Alcoy.

Pero como es natural esto no ha sentado muy bien a estos extranjeros con instinto de negrero que se habían hecho ya la cuenta de enriquecerse a costa del hambre de los trabajadores de Alcoy.

Estos señores vinieron a España con el propósito imperialista que es característico en las clases adineradas de los países del Norte, creyendo sin duda que al entrar en Alcoy iban a tomar posesión de una cábila.

Por lo visto se han equivocado, porque los trabajadores de esa casa están dispuestos a tomar una actitud enérgica para no dejarse explotar más y los obreros de la Industria Textil están resueltos, como siempre, a prestar su apoyo desinteresado a sus hermanos de explotación que se deciden de una vez a

lograr las reivindicaciones que por derecho les pertenecen.

Si estos patronos resisten, la lucha será inminente. Está en ciernes una huelga en la casa «Textiles Sol-Ray» si los patronos y la patronal persisten en su mutismo, negándose incluso a parlamentar.

¡Trabajadores: estemos todos alerta y preparados para ayudar a estos compañeros y compañeras si el caso llega!

El Sindicato del Arte Textil que patrocina a estos obreros, pondrá de su parte cuanto es y vale para conseguir la victoria de estos compañeros.

El sindicalismo revolucionario es un movimiento de clase y está siempre como tal en el terreno de la lucha revolucionaria de clases y de la acción directa.

PEDIMOS REPARACION

Se nos ha aplicado a rajatabla continuamente la justicia que mandan hacer. Muchas veces se nos ha tratado sin piedad por los representantes del **orden**. Y en situaciones anormales se ha maltratado de palabra y obra a trabajadores que han defendido un ideal o a la organización obrera.

En Octubre del 34 y en fechas sucesivas se ha insultado y apaleado sin compasión para «hacer cantar» a los detenidos en la jefatura de policía. Pedimos la aplicación, al menos por esta vez, de la justicia a los que han cometido esos excesos que son una vergüenza y una indignidad que toda conciencia honrada debe reprobar.

Que se busque a los responsables y ejecutores de esos hechos criminosos y hágaseles el expediente que haga inclinar la balanza de la justicia, contra los que siempre han disfrutado de la impunidad hasta para los actos más monstruosos. Nosotros exhortamos a los que pueden y deben, para que cumplan el deber de juzgar a los que hacen de su **profesión** un medio de ejercitarse para verdugos.

También es unánime la reparación a los sufrimientos de los que fueron reducidos a prisión y maltratados, por culpa del confidente de la policía Angel Esteve (a) Pancho, vendedor de periódicos y librero. A consecuencia de las delaciones de un ser tan bajo como ruin purgaron en la cárcel delitos que él maquinó, casi todos los trabajadores que en Octubre y después fueron encarcelados.

La presencia en Alcoy de un sujeto que tantos daños nos ha irrogado, repugna a la conciencia de todos los trabajadores honrados y de los que tienen espíritu liberal, y rechazan la soplonería que indigna y degrada. ¡Fuera, fuera de nuestro pueblo! No lo queremos por malvado.

A todos los trabajadores de la Industria Textil

Compañeros: Solamente en la Industria Textil y en particular en las Secciones Tejidos y Ramo de Agua, existen muy cerca de 100 represaliados a raíz de los sucesos de Octubre de 1934.

Los patronos afectados que con más saña se distinguieron en las represalias contra los obreros de su casa que ellos calificaron como los más idealistas, son: José Oliver, H. de Roque Monllor, Guillem y Vidal, Camilo Botella, Llesca, Soler y Segura, Salvador Balaguer y Gonzalo Vilaplana Carbó.

Todos los obreros seleccionados, al enterarse del Decreto del Ministerio de Trabajo se presentaron en primer lugar al Sindicato, luego fueron a sus fábricas respectivas a pedir el reingreso. La contestación que han dado todos los patronos ha sido la misma negándose rotundamente a reconocer a estos obreros que por regla general venían trabajando en la casa desde muchos años antes de Octubre de 1934.

El Sindicato por su parte, para que no faltara ningún requisito, luego de cursar los correspondientes comunicados a los patronos y a la Patronal, redactó un informe de todos los casos de despido y lo remitió al Delegado provincial del Trabajo.

Veremos si los encargados de hacer cumplir la ley, por esta vez, dan satisfacción a los legítimos derechos de los obreros represaliados.

Si así no fuera, si los encargados de hacer cumplir la ley por una parte y la Patronal y los patronos por

AVISO

El presente Boletín se reparte gratis a todos nuestros afiliados; éstos deben exigirlo a sus delegados. Los que se hallen en paro forzoso tienen el mismo derecho, siempre que estén controlados por las respectivas Secciones.

En las fábricas que no se cotice por trabajar menos de tres días, los delegados deben pasar por las Secciones a retirar el sello de parado con la misma regularidad que cuando se trabaja normalmente.

Los delegados cuidarán asimismo que donde se trabaje con regularidad que la cotización sea normal y cuando cualquier asociado no cotice regularmente se le negará el Boletín y dará cuenta a la Sección.

otra pretendieran hacer largo el asunto, el Sindicato de la Industria Textil está ya prevenido, pondrá inmediatamente en función todos sus resortes y a no dudar que antes del lunes pasará algo gordo.

Los que tienen la obligación de velar por el Orden Público, deben apresurarse y con la rigurosidad debida obligar a los patronos a entrar en los cauces legales, de lo contrario no respondemos de lo que a partir del próximo lunes pueda pasar en Alcoy.

Todos los trabajadores de la Industria Textil deben estar alerta y secundar con presteza las decisiones que tome el Sindicato.

¡Todos para uno y uno para todos!

Por el Sindicato de Industria Textil.

EL COMITÉ

Alcoy 5 de Marzo de 1936.

Tal como viene

¿Será verdad?

Por diferentes conductos llega el rumor hasta nosotros de que la patronal de la Industria Textil, ha recomendado a sus asociados hagan lo posible por reducir los días de trabajo. Más aún, se habla de una circular dirigida a todos los patronos en ese sentido. Nosotros no podemos afirmar la existencia de dicha circular pero, toma tal incremento dicho rumor, que nos obliga a recogerlo para que todos los trabajadores estén alerta contra posibles maniobras de los que, con su mentalidad cavernaria, son muy capaces de provocar situaciones de verdadera desesperación.

Nos interesa hacer destacar esta denuncia para que llegue a quien compete, pues entendemos que no sería muy «democrático» condenar al pueblo por ser muy soberano, al pacto del hambre.

¿Se repetirá el caso de 1931-32?

El sindicato admite en su seno a todos los obreros interesados en luchar contra el explotador sin preguntarles cual es su fe política.

Hacia la Unidad

Ya está iniciado el proceso de la unidad entre la C. N. T. y la Oposición. El Pleno Regional de sindicatos celebrado en Levante los días 8 y sucesivos de Febrero, al que ha acudido una representación colectiva de la Oposición, ha marcado el fin de una etapa caracterizada por las *luchas intestinas* que tenía estancado y fraccionado el movimiento de una organización que, apenas nacido el nuevo régimen de *democracia*, como en anteriores épocas, había proyectado sobre el proletariado la esperanza de su emancipación que, según todas las probabilidades iba a convertir en realidad ese anhelo sentido de mucho tiempo. Así se explica la afluencia, la incorporación en masa de sindicatos que, formados o en período de formación, son atraídos por nuestras tácticas de lucha consideradas entonces las de mayor alcance.

La confianza depositada generosamente en la central revolucionaria para llevarnos a la transformación del estado de injusticias que vive el proletariado, sometido al régimen de explotación individualista, por el de la equidad, se desgastó por la falta de tacto y de visión. El derroche de energías que se esterilizaron, no aprovechándose de ellas más que la parte negativa, ahondó pugnas que devinieron en descrédito de esencias que se pretendía servir. Entregados a las marchas forzadas no podían cosecharse otros resultados.

Pero nos hallamos ante un hecho plausible como deseado que supone la salvación, no ya de una tendencia sino de todo el proletariado. El hecho que reclama la fusión de las fuerzas afines para emprender con el afán que las multitudes demandan, el gran frente de lucha, debe predisponernos a todos, porque ello nos puede llevar con probabilidades de éxito, a la suplantación del capitalismo.

Ver esa necesidad es lo que importa para exigir de las partes mesura, comportamiento cordial, para no entorpecer el acercamiento que puede salvar a la central que hemos ayudado a crear. Procuremos no defraudar esperanzas de que aun es depositaria nuestra organización, y ayudemos con nuestro proceder a la reconquista de un crédito que no debía haberse gastado.

¿Pero será necesario para realizar la fusión, olvidar un período que nos obligó a la adopción de una resolución? ¿Será indispensable el borrón y cuenta nueva? Eso podría ser motivo de inquietud y desconfianza que nos llevaría, prendiendo con alfileres la unidad deseada, al desaliento y a la inactividad que en nada podría beneficiar a la organización.

Deben atajarse con la alteza de miras que demanda la delicadeza del momento, todos los males, todos

los procedimientos que fueron motivo de un estado de desequilibrio, para que no vuelvan a producirse.

Rectifíquese todo cuanto constituya la parte esencial que nos llevó a romper las hostilidades, y sentemos sobre cimientos sólidos y duraderos lo que para nosotros representa la salvación de la organización.

«Ni vencidos, ni vencedores», clamaban muchas delegaciones en el Pleno de Levante. Muy bien como expresión de un deseo de cordialidad. Nosotros también unimos nuestra voz al conjunto de ese clamor. Pero sin que ello suponga incurrir de nuevo en procedimientos ensayados que debemos esforzarnos por desterrar.

La Oposición que pretende no haber vulnerado los acuerdos de los Congresos de la C. N. T., en cuanto a las tácticas de lucha, ni en cuanto a la inspiración doctrinal sobre que se sienta, tiene muy poco que rectificar, como no sea desistir de la permanencia al margen, a lo que se halla dispuesta. Pero desea hacerlo de forma que la C. N. T. salga vigorizada, que no tenga que soportar un movimiento débil al renacer. Quiere sentarla sobre bases que llenen la aspiración y lleven la confianza a todos.

El Congreso Nacional de Mayo, debe abordar el problema con la amplitud necesaria y darle el remate que sea la garantía del porvenir. Eso deseamos, y no por lo que una minoría pueda representar en orden a las aspiraciones ideales o de doctrina, sino por lo que tiene de interés una organización que aglutina o debe aglutinar, a grandes masas obreras que buscan un punto de apoyo para levantar el mundo nuevo del trabajo. Ese puerto de llegada donde todas las aspiraciones se condensan, es una organización que, como la C. N. T., debe recogerlas, representarlas y dirigir las. A ello tendemos y por eso tratamos de llevar al convencimiento de unos y de otros, que lo que nosotros pedimos debe ser deseo unánime, sobre todo de los que estén despojados de sectarismo y vean en nosotros a sus hermanos en calidad de trabajadores y en la de la interpretación exacta de la corriente espiritual que desea dotar de eficacia y responsabilizar a la C. N. T. en el cumplimiento de sus acuerdos que determinan la actuación diaria de los sindicatos que representa, los que le dan fuerza y valorizan su trayectoria si, ciñéndose a las determinaciones generales, las ajustan a sus luchas, que es lo deseable. ¡A la obra pues, sin titubeos ni flaquezas!

**¡Trabajadores! Leed y propagad
"El Combate Sindicalista", órgano
de los sindicatos de
Oposición de España.**